Le 15/03/2013

Lapeyrouse-Fossat. Au théâtre ce soir pour «Baobab»



Depuis 2004 L'association «Baobab» de Lapeyrouse-Fossat œuvre pour l'implantation d'une école à Miary (Madagascar) où depuis, 180 enfants ont pu être scolarisés. Malheureusement le 22 février un cyclone avec des rafales atteignant 210 km/h et des pluies diluviennes ont dévasté la région. Le village de Miary et son école ont subi des dommages importants. Afin de répondre à l'appel de l'association pour la reconstruction de l'école de Miary et l'aide aux sinistrés du cyclone Haruna, la municipalité organise en partenariat avec la troupe de Rouffiac «Les couleurs de la comédie» une représentation théâtrale vendredi 15 mars à 21 heures dans la salle des fêtes de la commune. La pièce

qui sera jouée s'intitule «Les belles sœurs». C'est l'histoire de Trois frères qui pendent la crémaillère dans la nouvelle maison de campagne de l'un d'entre eux, en compagnie de leurs épouses. Ils apprennent qu'une jeune femme plus que ravissante a été invitée par la maîtresse de maison un peu «godiche.» De quiproquo en mensonge, d'adultère en rivalité, cette comédie familiale tiendra sans nul doute ses engagements, comme tout vaudeville qui se respecte et promet un agréable moment de rire et de détente. Prix des places : 10 € ; gratuit enfants moins de 12 ans. Réservations à la mairie : Tél. 05 62 22 97.

La Dépêche du Midi